

Panama, 30 de noviembre del 2022.

## **HECHO RELEVANTE**

### **Atención inversionistas de Financiera Familiar S.A.**

Por este medio se les comunica a nuestro Bono-habientes que el pago a capital de la serie A, programado para finales de Noviembre del 2022, se va ser efectivo en las cuentas de nuestro inversionistas durante los primero 5 días de Diciembre.

Queremos pedir disculpas por cualquier inconveniente que este atraso haya causado a algún bono-habiente.

Históricamente el mes de Noviembre es un mes bastante difícil para el giro de nuestro negocio por todos los días feriado y libres que conlleva.

Hemos tomado los correctivos para que esto no vuelve ocurrir y queremos recalcar nuestro compromiso a nuestro inversionistas.

Muchas Gracias,

Richard Kilborn  
Presidente